

GAZETA DE MADRID

DEL VIERNES 17 DE ENERO DE 1800.

Constantinopla 14 de Noviembre de 1799.

Ha dado el Gran Visir aviso á la sublime Puerta de haber salido de Egipto para Europa el General Buonaparte, y queda aquel Ministro otomano con esperanza de que será apresado por alguno de los muchos baxeles que cruzan en las aguas de Alexandría, en las costas de Sicilia y en todas las del Mediterraneo. — Tambien se ha sabido que el caudillo turco llegó á Jaffa ántes de lo que se creia, y estaba haciendo disposiciones para penetrar en Egipto. Su marcha debia combinarse con las operaciones del Comodoro Sidney-Smith y del Bey Seid-Ali, que harán una diversion contra el ejército frances, atacando con todas sus fuerzas á Damietta.

En la isla de Chipre fué asesinado el 9 de Octubre Abdul-Fettah-Bey, comandante de la esquadra y de las tropas de desembarco derrotadas en Abukir: murió á manos de sus mismos soldados.

Los Ministros de Inglaterra y Rusia han conferenciado con el Reis-Effendi; y segun se cree trataron del actual estado de los asuntos de Egipto y de la ausencia de Buonaparte. Pretenden algunos que el General Kleber, comandante en xefe interino del ejército frances, ha propuesto capitular, con tal que le permitan restituirse á Francia con todas sus tropas; pero esta especie carece de probabilidad.

Los vientos contrarios detuvieron muchos dias en los Dardanelos la division turca que se despachó de Bujukdere.

En el castillo de las Siete-Torres murió el 26 de Octubre el General frances Rose.

Copenhague 5 de Diciembre.

Acaba el Rey de aprobar un plan para el establecimiento de un colegio de 25 alumnos destinados á enseñar en escuelas públicas la filología ó erudicion, la religion, la filosofia moral, la geografia, la historia, las matematicas, la fisica, la historia natural y las bellas artes.

El Marqués Ducrest ha hecho un descubrimiento importante para la marina, mediante una nueva teoria fundada en la resistencia que opone el agua al movimiento de los cuerpos que nadan. Procedióse al ensayo con un barco construido con maderos de poco grueso, pero de un corte y de una forma enteramente nueva. Las principales diferencias entre esta arquitectura naval y la antigua las explicará el autor en una obra que está imprimiendo aquí.

Viena 7 de Diciembre.

El Conde de Kallitschef se presentó el 1.º del corriente al Canciller del Imperio como Embaxador de Rusia.

Ha llegado á esta capital el Conde de Lehrbach, y asiste á las juntas del Consejo de Estado, que son diarias. Créese que no tardará en regresar á Ausburgo.

El Archiduque Palatino de Hungría salió de Presburgo el día 3, y llegará el 27 á Buda, adonde irán tambien SS. MM. Imperiales; y despues de pasar algunos dias en aquella ciudad se restituirán á ésta con dicho Príncipe.

Ha salido de aquí para Lintz una division de coraceros de Melas, que era parte de esta guarnicion, y acompañará á las tropas rusas en su marcha por el Austria.

Berlin 6 de Diciembre.

El día 3 tuviéron audiencia del Rey el Sr. O-Farril, Ministro plenipotenciario y Enviado extraordinario de S. M. Católica, el Conde de Anadia, nuevo Ministro de Portugal, y el Baron de Krudener, Consejero de Estado del Emperador de Rusia. El mismo dia fué presentado á S. M. el ciud. Duroc, xefe de brigada y Ayudante general de Buonaparte: hizo su presentacion Mr. de Zastrow, Coronel y Ayudante general de S. M. El mencionado Duroc comió con el Rey el mismo dia de su audiencia, y hoy ha ido á Potsdam para asistir á la parada.

Ratisbona 12 de Diciembre.

Se asegura no solo que las tropas rusas han recibido orden de suspender su marcha, sino tambien que Mr. Suwarow sentará su cuartel general en Prága, y la vanguardia de su ejército invernará en Baviera. Añaden que un extraordinario de Petersburgo, que llegó el 8, comunicó á dicho General estas nuevas disposiciones de su Soberano.

De 3 dias á esta parte han pasado por aquí otros nuevos cuerpos de tropas de aquella nacion, y ayer siguiéron su camino hácia las fronteras del Alto-Palatinado.

Dresde 6 de Diciembre.

Acaba el Elector de nombrar para Plenipotenciario en la Dieta de Ratisbona á su Chambelan el Baron de Gleifs; lleva encargo de manifestar y sostener el partido que ha adoptado este Príncipe de conservarse neutral.

Manheim 14 de Diciembre.

El General Príncipe de Hohenlohe ha recibido la noticia de oficio de que el 2 del corriente se entregó por capitulacion la fortaleza de Coni, al cabo de 5 dias de abierta la trinchera y de 2 de bombardeo. La guarnicion, que constaba de 3000 hombres, quedó prisionera, y salió el dia 3 con todos los honores de la guerra, 2 cañones, y sus equipáges y efectos; pero entregó las armas en la explanada. Halláronse en la plaza 180 piezas de artillería.

El dia 6 llegó á Worms el cuartel general del ejército que manda el General frances Baraguey-d'Hilliers, y en la noche del 7 al 8 salió para Neustadt. — Los austriacos se apostáron el 7 en la derecha del Rhin enfrente de Worms; y queda cortada la comunicacion entre las dos orillas por aquella parte, como tambien por Manheim.

Francfort 14 de Diciembre.

Con fecha de 28 del mes último escribió el Archiduque Carlos al General francés del ejército del Rhin quejándose de que en una de las últimas acciones militares algunos paisanos maguntinos armados en defensa de la patria, y que se habian entregado prisioneros, fuéron muertos por los franceses. Pedia el Príncipe que en adelante se tratase á dichos paisanos del mismo modo que á los soldados austriacos, en atencion á que se hallan en el mismo caso que las guardias nacionales francesas y los conscriptos; y de lo contrario amenazaba S. A. usar de represalias con los soldados republicanos. Esta carta del Archiduque se ha publicado en las gazetas de Alemania; pero no se ha impreso la respuesta del General francés.

Despues de ocupar las tropas austriacas á Manheim se adelantaron por la orilla del Rhin hácia Heidelberg, y uno de sus cuerpos ha llegado hasta Bruchsal con el fin de cubrir á Philipsburgo. No parece que los franceses piensan por ahora en atacar aquella plaza; y si vuelven á pasar el Rhin será por las inmediaciones de Basilea para acometer por la espalda á los austriacos, y obligarlos á retroceder. Han relevado la guarnicion de Kell, reforzándola con 1200 hombres, y adelantan mucho las nuevas fortificaciones, en las cuales han duplicado el número de trabajadores.

El Gran Duque Constantino de Rusia llegó á Bareuth el dia 12, y al siguiente siguió su viage á Praga.

Lóndres 12 de Diciembre.

Ha vuelto á salir de Torbay la esquadra del Almirante Bridport para cruzar delante de Brest; pero de tiempo en tiempo se destacará de ella alguna division, á fin de proteger los desembarcos que se propone este gobierno hacer en las costas de Bretaña.

De Plymouth deben zarpar 2 navíos de guerra para reforzar la esquadra del Lord S. Vicente. Parece que tambien se enviarán refuerzos á la que manda el Almirante Nelson para que haga una expedicion contra Malta.

A 30⁰ personas asciende el número de prisioneros franceses de todas clases que hay en Inglaterra; y como es excesiva este año la escasez en los 3 Reynos, se dice que el ministerio adoptará una medida general de acuerdo con el Comisario francés, para desembarazarse de un golpe de todos estos prisioneros, que sin utilidad alguna consumen parte de los comestibles.

Ha regalado el Príncipe de Gales al Marques de Huntley, escoces, que recibió 2 heridas en Holanda al frente de un regimiento de montañeses, una trompa guarnecida ricamente de oro, en la qual está grabada la siguiente inscripcion en lengua ersa ó céltica, que es la que se habla en Escocia: „El hijo del Rey á su amigo el hijo del Duque de Gordon.”

Desde el principio de la guerra ha apresado la marina británica 83 navíos, 111 fragatas, 59 corbetas, 83 chalupas, 416 buques menores, y 701 corsarios; pero en la lista de estas presas se ha cuidado de omitir las muchas que nós han hecho los enemigos.

Dícese que el Almirante francés Perree saldrá de Tolon con una esquadra y convoy cargado de víveres, municiones y algunas tropas, y llevará socorros á Malta, y refuerzos á Egipto. Este Almirante mandó una esquadrilla en el Nilo, y una esquadra en los mares de Egipto y Siria quando los

franceses sitiaban á Acre, y por consiguiente conoce muy bien aquellas costas y playas.

En esta ciudad y otras principales de Inglaterra se han establecido unas cocinas públicas llamadas de Rumfford (nombre de su inventor), en las cuales se da de comer á los pobres por 4 ó 6 quartos una buena sopa y carne. El ahorro de leña ó carbon que se hace en estas cocinas es lo que proporciona dar la comida á precio tan baxo.

Se han recibido cartas de Mr. Sidney-Smith; quedaba sobre las costas de Caramania haciendo aguada y proveyéndose de leña. — Sábese tambien que ha llegado á Constantinopla el Lord Elgin, que va á reemplazar á Mr. Spencer-Smith, como Enviado extraordinario y Ministro plenipotenciario ingles cerca de la Puerta otomana.

En la última pesca hecha en la isla de Ceylan se han cogido algunas perlas encarnadas de gran belleza: son del todo transparentes, y su precio es mucho mayor que el de las blancas.

Haya 19 de Diciembre.

Ha mandado el Directorio que las tropas que estaban en el Texel marchen inmediatamente hácia Zelanda para precaver toda invasion. — Se ha dado sin embargo licencia á la tercera parte de las tropas holandesas de línea para que se recojan á sus casas, con la obligacion de presentarse en sus respectivos cuerpos 24 horas despues de recibir la órden.

Estan enteramente restablecidas las baterías del Helder.

Empiezan á sentirse los rigores del invierno: se han helado todos los canales, y en el Mosa y el Rhin se ven ya muchos témpanos de yelo: de modo que no tardará en cerrarse la navegacion de ámbos rios por poco que aumente el frio.

Se ha prohibido hasta 1.º de Marzo la extraccion de trigo, centeno, cebada, avena, lentejas, habas y otras legumbres secas; y hasta 1.º de Julio la de heno y forrages.

Se ha resuelto que solo queden en esta República 1100 hombres de tropas francesas: todas las demas se retiran.

Ayer se celebró aquí la fiesta nacional decretada por el Cuerpo legislativo en celebridad de las victorias alcanzadas contra los anglo-rusos. El Directorio con los Ministros y mensajeros de estado, los Generales franceses y bátavos, los empleados en la embaxada de Francia y otras muchas personas, fuéron en comitiva con sus respectivos trages de ceremonia á la iglesia del Claustro, que estaba adornada con trofeos y guirnaldas de ramos de encina. La orquesta se componia de unos 100 músicos: se cantáron himnos, y se pronunciáron discursos alusivos á dichos triunfos. Luego pasó el Directorio con todo el acompañamiento al campo de Dollars, en donde estaban formadas las tropas, á las cuales hizo una arenga el Ministro de la Guerra. — Este dió un convite á los oficiales de graduacion, y el Ministro de Relaciones exteriores dió otro al cuerpo diplomático. Por la noche hubo iluminacion, y comedia con entrada franca para el pueblo. El teatro estaba tambien iluminado, y adornado con las banderas cogidas á los rusos en la batalla de Bergen.

Berna 21 de Diciembre.

Ya se ha leído en el Senado un nuevo plan de constitucion para esta República; pero no mereció la aprobacion de todos los senadores.

En los contornos de Zurich prosiguen los franceses las obras de fortificacion. Asimismo se ha reforzado la esquadrilla que el Capitan Williams manda en el lago de Constanza, la qual en el dia es de 42 cañoneras.

Transitan por aquí muchas tropas francesas, que van á aumentar el ejército de Italia. — El de Suiza se aproxima al del Rhin, con el qual, segun indicios, debe reunirse; y se habla ya de un ataque que se dará á un mismo tiempo en 7 ú 8 puntos, desde Maguncia hasta Feldkirch, el qual se considera como único medio de conseguir alguna ventaja, obligando á los enemigos á dividir mucho sus fuerzas, y quizá á retirarse al otro lado del Danubio. Entre tanto ha mudado de situacion el ejército: su cuerpo principal se reune cerca de Maguncia, y allí se detienen tambien las tropas que acuden de Holanda. Entre Worms y Spira habrá otro cuerpo destinado á observar al que los enemigos han juntado en los contornos de Manheim; y se cree que el quartel general frances se trasladará á Wissemburgo, colocándose en el centro del ala izquierda del ejército principal.

Se han pedido nuevas contribuciones á varias ciudades de Suiza: á Basilea 2650 quintales de trigo, 650 de centeno y 300 vacas: á Soleure 4⁰ quintales de heno; y al Canton de Sentis 6⁰ medidas de avena, 3⁰ quintales de heno, 90 bueyes, 80 carros con 4 caballerías cada uno, y gran cantidad de otros efectos.

Strasburgo 22 de Diciembre.

Se ha dividido el ejército austriaco mandado por el Conde de Staray: parte de las tropas queda en los contornos de Manheim al mando del Príncipe de Hohenlohe; este cuerpo se extiende por la derecha del Rhin desde Philipsburgo hasta enfrente de Oppenheim. El resto de dichas tropas se acercará á Kell con ánimo de apoderarse de aquel castillo; pues en medio de los rumores de paz no se duda casi de que habrá campaña de invierno. A la verdad la guarnicion de dicha fortaleza se halla muy expuesta por haberse roto ayer el puente, y hallarse casi sin comunicacion con la orilla izquierda.

El Teniente General Staray se ha trasladado á Rastadt con su quartel general y parte de sus tropas.

Paris 27 de Diciembre.

Ha nombrado Buonaparte por Secretario de Estado al ciud. Hugo Bernardo Maret, y por Secretario general de los Cónsules al ciud. Joseph Juan Lagarde: para Ministro de lo Interior á Luciano Buonaparte; y para el ministerio de Justicia al ciud. Brial, confirmando en sus empleos á los demas Ministros.

Antes de concluir sus tareas la comision del Consejo de los Quientos, gratificó los servicios hechos á la patria por el ciud. Sieyes, dándole la hacienda de Crosne en el departamento del Sena y Oisa, la qual es uno de los dominios nacionales.

Por el ministerio de Guerra se ha publicado la siguiente relacion recibida del ejército de Italia: „El 13 de Diciembre se adelantó el General

Klenau por la ribera de Levante, reforzado con un cuerpo de rusos procedente de Liorna; y al mismo tiempo el General Kray atacaba al General Wattrin en sus puestos de Valaggio y la Bochêta. El General Klenau llegó hasta Albaro sin encontrar gran resistencia. Los puestos avanzados de Saint-Cyr se habian replegado mientras que este General hacia disposiciones para acometer al enemigo, al qual en efecto atacó con el mayor ímpetu; y mediante sus acertadas medidas y el ardor de las tropas, no tardaron los enemigos en ser enteramente derrotados, dexando cubierto de muertos el campo de batalla. Cogimos 1800 prisioneros y 4 cañones. — El General Wattrin, aunque atacado por fuerzas muy superiores en la Bochêta, rechazó al enemigo despues de causarle gran pérdida. Esperaban los austriacos que en fuerza de las inteligencias que tenían en Génova, y del apuro en que se hallaban nuestras tropas y el pueblo genoves por la escasez de víveres, les abririan las puertas de la ciudad; pero los soldados franceses olvidaron para pelear las necesidades que padecian; y algunos de ellos, que acosados por el hambre habian abandonado sus puestos, acudieron luego para acometer á los enemigos, y acreditaron gran valor. Entre muertos y heridos tuvimos al pie de 200 hombres. — Han entrado en los puertos de Liguria 80 embarcaciones cargadas de víveres, y quedaban á la vista otras 150.

Venecia 5 de Diciembre.

El 30 de Noviembre se hizo la abertura del cónclave en la capilla del convento de la isla de S. Jorge. El Cardenal Albani, decano del sacro colegio, cantó la misa del Espíritu Santo; y concluida pasaron los Cardenales á la biblioteca del convento, y prestaron juramento á las constituciones apostólicas sobre la eleccion de Pontífice. Pronunció una breve oracion el mismo Emo. Albani; y luego se retiraron los Purpurados á sus habitaciones, en donde recibieron visitas. Por la tarde volviéron á juntarse; y á su presencia hicieron los dependientes del cónclave el acostumbrado juramento; y por la noche á son de campana se despidió á todos los que no tienen derecho de quedar en el cónclave, el qual se cerró con las formalidades de estilo.

De Florencia escriben que el Rey y la Reyna de Cerdeña hicieron el 19 del mes último un viage á Arezzo, en donde visitaron las iglesias, y presentaron una ofrenda de dinero y alhajas preciosas á la Vírgen del Buen Socorro. Se esperaban á SS. MM. de vuelta en Florencia el dia 21; pero se ignora quando entrarán en Piamonte.

Las tropas austriacas, que formaban la guarnicion de esta ciudad, salen para reforzar el ejército. Se asegura que las reemplazarán las tropas italianas y dalmatas que tenia á su sueldo el antiguo gobierno véneto, y que las mandará el Sr. Andres Querini, Consejero íntimo y de estado.

Roveredo 10 de Diciembre.

Todas las tropas que habia en Bolonia salieron de allí á fines del mes anterior para Toscana, é irán á reunirse con el cuerpo del General Klenau en la ribera de levante.

El dia 6 transitó por aquí un Capitan del regimiento del Príncipe de Orange, que va á Viena en calidad de correo con noticia de la toma de Coni; y tambien refirió que los franceses han abandonado las alturas del coll de Tenda, en las quales tuvieron que dexar dos piezas de artillería. — El

sitio de Coni se emprendió con un ardor de que no hay exemplo: pues como la estacion estaba muy adelantada, y que si entraba con rigor el invierno hubiera sido indispensable desistir del asedio, se hicieron los mayores esfuerzos para no perder la ocasion; y así en ménos de 10 dias, contados desde que empezaron las obras de ataque, habia 260 entre cañones y morteros aiestados contra la fortaleza. Quando empezó el bombardeo caian en ella con tal abundancia bombas, balas de cañon y obus, y granadas, que la guarnicion francesa tuvo que abandonar desde luego las murallas, y al segundo dia propuso capitular.

Vigo 18 de Diciembre.

El 16 del corriente fondeó en esta ria la fragata nombrada la santísima Trinidad, alias la Casualidad, procedente de los puertos del Callao de Lima y Guayaquil, conduciendo 4385 cargas de cacao, 407 quintales de cobre, 32 zurrones de añil, 150 cueros al pelo, 50 caxas de quina y otros efectos. Habia salido de Cádiz en 20 de Diciembre de 1798 armada en corso y mercancia; hizo su navegacion para montar el cabo por el estrecho de le Maire (la que no se habia verificado en muchos años), siendo dirigida por su Capitan el Teniente de Fragata graduado D. Francisco Catalá, Piloto de la Real Armada; y dió fondo en el Callao á los 3 meses y 24 dias de navegacion. Su salida de Guayaquil para los Reynos de España fué á 13 de Agosto, en conserva de la fragata el Triunfo y otras, con destino á Montevideo. En toda la navegacion no vieron vela alguna, viniendo á rendir su viage de vuelta á los 4 meses y 3 dias.

Alicante 2 de Enero de 1800.

En el discurso del año último entraron en esta bahía 63 buques de guerra españoles y 797 mercantes, 12 franceses, 107 suecos y 2 de guerra, 106 dinamarqueses, incluidos 3 de guerra, 2 portugueses, 20 raguseos, 25 anglo-americanos, 11 genoveses, 17 marroquies, 2 tuncinos y 8 argelinos: en todo 1172.

Madrid 17 de Enero.

En la compañía italiana del Real cuerpo de Guardias de Corps ha conferido el Rey empleo de Exênto de número al supernumerario D. Pablo Messina; y ha nombrado Exênto supernumerario de la misma compañía al Cadete de ella Conde de Belveder.

S. M. se ha dignado conferir la Tenencia Coronela del regimiento de caballería de la costa de Granada al Coronel D. Fernando de Santistéban, Comandante de esquadron del mismo cuerpo; y ha nombrado primero y segundo Tenientes en el de Calatrava á D. Juan Goycochea y D. Miguel Hernandez, segundo Teniente y Alférez del propio regimiento: Ayudante en el de Voluntarios de España al primer Teniente D. Dionisio de las Heras; y Alférez en el de Algarbe al Portaestandarte D. Francisco Amat.

Por Real orden de 23 de Diciembre último ha venido S. M. en conceder al Duque de Medinaceli y de Santistéban la gracia para que pueda firmar de estampilla, en atencion á su cortedad de vista.

En la extraccion extraordinaria de la Real lotería executada el lunes 13 del corriente salieron los números 20, 1, 74, 5 y 84; y con ellos han ganado los jugadores 373,060 rs.

El 28 de Diciembre se perdió un vale Real de 300 pesos, creacion de 10 de Abril, núm. 445,805, endosado el mismo dia por Francisco Boluda á favor de Felipe Herrera. Quien lo hubiere hallado lo entregará á D. Lucas Cordobes en el Banco nacional.

Desde Pamplona á Zaragoza se ha extraviado un vale de 150 pesos, creacion de Marzo, núm. 305,184. Quien le tuviese avisará en Zaragoza á D. Victoriano Monicon, á quien pertenece el vale; y en Madrid á D. Fernando Antunez de Ledesma, Oficial de la contaduría general de Propios de esta corte.

Por providencia del Sr. D. Juan Antonio Santa María, caballero de la orden de Carlos III, del Consejo de S. M., Teniente Corregidor de esta villa, se vende una casa sita en la calle de Toledo, núm. 9, manzana 144, perteneciente á las memorias que fundó D. Benito Pardo, Fontanero mayor que fué de Madrid, tasada en 106,000 rs., incluso el sitio que comprehende 3868 pies; y dan por ella 131,827 rs. Quien quiera comprarla ocurra á la escribanía del número de D. Diego Benigno Gonzalez, donde se admitirán las mejoras que se hicieren.

Por auto del mismo Sr. D. Juan Antonio Santa María, y escribanía del número de D. Joseph Matheo y Aguado se subasta una casa sita en la villa de Puerto-Real, en la calle Mayor, esquina á la playa, con habitacion alta, baxa y principal, cochera y almacenes para aceyte; tasada en 323,000 rs. Los que quisieren hacer postura á ella acudirán á dicho juzgado y escribanía en el término de 30 dias.

En la villa de Alarcon, provincia de Cuenca, se halla vacante la plaza de Cirujano, la qual tiene de dotacion 200 ducados anuales, que se pagan del fondo de propios, con la obligacion de asistir gratuitamente al vecindario, que es de 200 vecinos, en las enfermedades propias de la facultad; pero se pagan las igualas de barba y sangría, que ascienden á unos 100 pesos; y ademas hay la proporcion de asistir al lugar de Valhermoso, distante media legua, y compuesto de 40 vecinos, en donde puede sacar 20 fanegas de trigo. Se ha de proveer dicha plaza el dia primero de Marzo; las personas que quieran hacer pretension dirigirán sus memoriales al Ayuntamiento de la referida villa, por mano de Don Joseph Agustin de Peralta y Moya, Abogado de los Reales Consejos, Regidor por su estado noble, y comisionado para este efecto.

Nueva edicion del libro intitulado: Compendium latino-hispanum, utriusque linguae veluti lumen; vulgarmente Calepino de Salas. Se hallará en la librería de la viuda de Ibarra, calle de la Gorguera, á 24 rs. en pergamino, y en papel por docenas á razon de 18 rs. cada exemplar.

Reflexiones importantes sobre las causas de la muerte repentina y violenta, ó resumen de una memoria sobre estas causas, en que se prueba que los que llegan á ser sus victimas pueden recobrar la vida: un tomo en 8.º, traducido del frances. Se hallará en la librería de Ramos, carrera de S. Gerónimo.

Compendio del año 1800 compuesto de una portada y siete tablas, en las quales se encuentra á un golpe de vista lo mas interesante de saberse en él, adornado de viñetas primorosamente grabadas, y la comparacion del año frances con la era vulgar: es un quadernito del tamaño de una carta para llevarse sin estorbo en la faltriquera. Véndese á 8 rs. en la librería de Castillo.

Quaderno 16 de la Coleccion general de los trages que usan las naciones del mundo descubierto, arreglada á la edicion del Viagero universal. Véndese en las librerías de Castillo, frente á S. Felipe, de Cerro, red de S. Luis, y en su puesto, calle de Alcalá, á 8 rs. cada quaderno sin iluminar, y á 20 los iluminados.

En la calle de Jesus del Valle, núm. 23, quarto baxo, frente al callejon sin salida, se hallarán 3 conciertos para flauta, de Hoffmeister, núm. 3: de Devienne, núm. 6; y de Hugot, núm. 3, á 40 rs.